

RESOLUCIONES del Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación de Barcelona por las que se hacen públicas las sanciones que se citan.

Por medio de la presente, se notifica a don Eliah Volpo Mendelsohn, hijo de Isaac y de Rosa, nacido en Palestina y súbdito canadiense, que en noviembre de 1960 estuvo hospedado en el Hotel Regina, de esta ciudad, y actualmente en ignorado paradero, que la Comisión Permanente de este Tribunal, en sesión del día 10 de los corrientes, y al conocer el expediente de contrabando número 1.034/60, instruido por aprehensión de esmeraldas y diamantes, dictó el siguiente acuerdo:

1.º Estimar cometida una infracción de contrabando de menor cuantía, prevista en el caso segundo del artículo 7.º de la Ley.

2.º Estimar responsable de la misma, en concepto de autor, a don Eliah Volpo Mendelsohn.

3.º Apreciar no concurrir en dicho responsable circunstancias modificativas de responsabilidad.

4.º Imponer a don Eliah Volpo Mendelsohn una multa de ciento dos mil seiscientos veintiséis pesetas (102.626), equivalentes al límite mínimo del grado medio y en relación con el valor de los géneros afectos al expediente.

5.º Declarar el comiso de los géneros afectos al presente expediente para su venta en pública subasta, dando a su importe la aplicación reglamentaria.

6.º Absolver libremente a don José María Virgili Fortuny y a don Alfredo Ramella Bonino.

7.º Reconocer derecho a premio a los aprehensores.

El importe de dicha multa se hará efectivo en formalización por aplicación del depósito que obra en el expediente.

Y, asimismo, se le notifica que contra dicho fallo puede interponer recurso de alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación en el plazo de quince días, a partir de la publicación de esta notificación, significándole que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo.

Barcelona, 16 de marzo de 1961.—El Secretario.—Visto bueno: el Delegado de Hacienda, Presidente.—1.349.

*

Desconociéndose el actual paradero de don Antonio Crespo Sierra, que tuvo su último domicilio conocido en Barcelona, «Pensión Cisneros», calle de Aribáu, número 54, por la presente se le notifica que el Pleno de este Tribunal, en sesión del día 13 de los corrientes, y al conocer el expediente de contrabando número 521/60, instruido por aprehensión de un automóvil marca Citroën, matrícula alemana 309-Z-246, motor número PR-4390 y chasis 704-978, dictó el siguiente acuerdo:

1.º Estimar cometida una infracción de contrabando de mayor cuantía, prevista en el caso segundo del artículo 7.º de la Ley.

2.º Estimar responsable de la misma, en concepto de autor, a don Antonio Crespo Sierra.

3.º Apreciar concurre en el inculcado la atenuante tercera del artículo 14 de la Ley.

4.º Imponer a don Antonio Crespo Sierra una multa de doscientas cuarenta mil pesetas (240.000), equivalentes al límite mínimo del grado inferior y en relación con el valor del coche aprehendido, imponiéndole asimismo la sanción subsidiaria de privación de libertad en caso de insolvencia.

5.º Declarar el comiso del coche aprehendido, para su venta en pública subasta.

6.º Reconocer derecho a premio a los aprehensores.

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado, precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda en el plazo de quince días, a contar de la fecha en que se publique la presente notificación, y contra dicho fallo puede interponer recurso de alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación en el plazo de quince días, a partir de la publicación de esta notificación, significándole que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo.

Y, asimismo, se le requiere para que bajo su responsabilidad y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 86 del texto refundido de la Ley de Contrabando y Defraudación, de 11 de septiembre de 1953, manifieste si tiene o no bienes con que hacer efectiva la multa impuesta. Si los posee, deberá hacer constar los que fueren y su valor aproximado, enviando a la Secretaría de este Tribunal, en el término de tres días, una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo, ejecutándose dichos bienes si en el plazo de quince días hábiles no ingresa en el Tesoro la multa que le ha sido

impuesta. Si no los posee, o poseyéndolos no cumplimenta lo dispuesto en el presente requerimiento, se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad, a razón de un día por cada 10 pesetas de multa y dentro de los límites de duración máxima a que se contrae el número cuarto del artículo 22 de la Ley de Contrabando y Defraudación.

Barcelona, 18 de marzo de 1961.—El Secretario.—Visto bueno: el Delegado de Hacienda, Presidente.—1.350.

RESOLUCIONES del Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación de Madrid por las que se hacen públicas diversas sanciones.

Desconociéndose el actual paradero de don Enrique Martínez Plaza, que últimamente tuvo su domicilio en avenida Fernando de Portugal, 42, se le hace saber por el presente edicto lo siguiente:

El Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación, en Comisión Permanente, al conocer en su sesión del día 8 de marzo de 1961 del expediente número 775/60, instruido por aprehensión de automóvil Citroën, ha acordado dictar el siguiente fallo:

1.º Declarar cometida una infracción de defraudación de menor cuantía, comprendida en el apartado tercero del artículo 2.º de la vigente Ley, en relación con el artículo 4.º de la Ley de 31 de diciembre de 1941, por importe de 101.459,40 pesetas.

2.º Declarar responsable de la expresada infracción, en concepto de autores, a don Carlos Sanz Montserrat, don Enrique Martínez Plaza y don Pablo Casero Pérez.

3.º Declarar que en los hechos no se estiman las circunstancias modificativas de la responsabilidad.

4.º Imponer como sanción por dicha infracción la multa de 372.365,99 pesetas, equivalente al 367 por 100 de los derechos arancelarios defraudados, y que en caso de insolvencia se les exija el cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad a razón de un día de prisión por cada 10 pesetas de multa no satisfecha y dentro de los límites de duración máxima señalados en el caso cuarto del artículo 22 de la Ley.

Dicha multa deberá hacerse efectivas por partes iguales de 124.121,99 pesetas por cada uno de los inculcados.

5.º Disponer la afección del vehículo aprehendido al pago de la sanción impuesta mientras ésta no se haga efectiva en aplicación de la Circular de la Inspección General del Ministerio de Hacienda de 14 de septiembre de 1951, y caso de que la misma sea hecha efectiva, se procederá a la reexportación al extranjero del automóvil aprehendido o introducción en depósito franco, en aplicación del Decreto de 10 de marzo de 1950.

6.º Declarar hay lugar a la concesión de premio a los aprehensores.

Las sanciones impuestas deberán ingresarse precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda en el plazo de quince días, contados desde el siguiente al de esta notificación, transcurrido el cual se instruirá el correspondiente expediente, para el cobro por vía de apremio con el recargo del 20 por 100.

Asimismo, se les comunica que contra el expresado fallo pueden recurrir en alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación presentando el oportuno recurso en esta Secretaría en el plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente al de la presente notificación, significando que dicho recurso no suspende la ejecución de los pronunciamientos dictados en este fallo (caso primero, artículo 85, y caso primero, artículo 102 de la Ley).

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado» en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 37 del Reglamento de Procedimiento Económico-administrativo, de 29 de julio de 1924.

Madrid, 16 de marzo de 1961.—El Secretario, Angel Serrano. Visto bueno: El Delegado de Hacienda, Presidente, Benito Jiménez.—1.373.

*

Desconociéndose el actual paradero de doña Carmen Casarrubios Reyes, que últimamente tuvo su domicilio en esta capital, Amparo, 69 (patio), se le hace saber por el presente edicto lo siguiente:

El Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación, en 23 de febrero de 1961, al conocer del expediente 1.376/60, instruido por aprehensión de tabaco, ha acordado dictar el siguiente fallo:

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de mínima cuantía, comprendida en los casos segundo y tercero, apartado primero del artículo 7.º, por importe de 723,50 pesetas.